

CUIR/LUXE : La Filière Française du Cuir présente en exclusivité son bilan économique

Selon la Filière Française du Cuir qui présente en exclusivité son bilan économique : « Pendant et après le confinement, les différents maillons de la filière ont mis en place les actions nécessaires pour tenir puis rebondir. Dès 2021, les importations françaises de la Filière Française du Cuir avaient presque retrouvé le niveau d'avant Covid et les exportations avaient dépassé de 11% le niveau de 2019. En 2022, la Filière est encore bien orientée à l'import comme à l'export. Un nouvel élan porté par un appétit plus fort que jamais pour le luxe français aussi bien en Asie qu'en Europe et en Amérique. Néanmoins, si l'ensemble de la Filière a renoué avec la croissance, cette dernière est aujourd'hui préoccupée par le nouvel environnement macro-économique et géopolitique. Guerre en Ukraine, inflation, euro affaibli, raréfaction des peaux françaises, manque de personnel... les défis sont nombreux. ». La filière est très présente en Franche-Comté avec des ateliers de fabrication du groupe [HERMES](https://www.hermes.com/fr/fr/) / T : 01.40.17.47.17 à Seloncourt et Allenjoie (Doubs), et Héricourt (Haute-Saône). <https://www.hermes.com/fr/fr/>